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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 子育て未来課 

会議名 

(審議会等名) 
第１回嬉野市子ども・子育て会議 

開催日時 令和３年１２月２３日(木)  １０:００～１１:０５ 

開催場所 嬉野市役所塩田庁舎 ３－２会議室 

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 １人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

植松委員、宮崎委員、西田委員、小佐々委員、坂口委員 

兵働委員、佐藤委員、椎名委員、原田委員、中島委員 

辻田委員、宮崎（耕）委員、中野委員、筒井委員、佐熊委員 

事務局 子育て未来課長、子育て未来課副課長 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 令和２年度地域子ども・子育て支援事業の実績について 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 子育て未来課 

議 題 
１ 令和２年度地域子ども・子育て支援事業の実績について 

２ その他 

内 容 
事務局から、令和２年度地域子ども・子育て支援事業の実績及び第２期嬉野市子

ども・子育て支援事業計画について説明を行った。 

審議経過 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

委員 

委員 

事務局 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

委員 

 

事務局 

 

委員 

委員 

 

 

【放課後児童健全育成事業について】 

（塩田小の児童が五町田の学童を利用する場合の）塩田→五町田

の移動はどのように考えているか。 

タクシー送迎で行う。既に五町田分校→本校では行っている。タ

クシー会社との契約も締結している。 

塩田小の学童の児童たちは 1 つの教室で密な状態である。空き教

室をもう 1部屋融通してもらえないのだろうか。 

 子どもを２教室に分けるだけではなく、それに伴う物資も必要と

なる。現況では難しい。 

 別棟を建築できたらいいのだが。 

 現在支援学級もあり、教室の余裕はない状態である。 

 五町田の学童には余裕があるのか。 

 塩田・大草野の児童を受け入れる想定で大きめに建築している。 

学童利用児童数は増えているが児童数自体は増えていない状況で

の建築は難しい。今後も良い方法の協議を続ける必要があるのでは。 

【病児保育について】 

 病児保育を委託している医院がかかりつけでないと利用できない

か。 

 そのような制限は設けていない 

 利用できる枠はどれくらいか。また他に利用できるところはある

のか。 

 １日２名まで利用できる。武雄市にも同様の施設がある。 

【利用者支援事業について】 

 今年度は楠風館で行われているが利用状況はどうか。 

 （保健センターに比べ）広く、畳であるため利用しやすくなって

いる。土曜日開所やワークショップ等も行われており、利用者は増

えているように感じられる。 
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事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 楠風館を訪れた時には常に数組の利用者があり定着しつつある。

３月までは楠風館で行うが、来年度の開所場所については協議して

いく。 

【ファミリー・サポート・センター事業（子育てファミリーサポー

ト事業）について】 

 量の見込み・確保の内容と比べ、実績がかなり超過している。こ

の状態で大丈夫なのか。 

 まかせて会員数は 71名だが、実質稼働しているのは 30名ほど。

昨年度は大丈夫であったが、今後に向け会員数の確保に努めていく。 

 

【その他】 

放課後健全育成事業及び利用者支援事業の来年度からの委託先に

ついてのプロポーザル審査会結果を公表。 

 

 

 

 

 

 


